



Be a gift to the world

世界への
プレゼントになろう

2015-16年度 国際ロータリーのテーマ

Weekly

尾張旭 ロータリークラブ

・会長 古橋エツ子 ・幹事 森井 晴生 ・クラブ会報 桜井 雅博
 ・例会日 毎週金曜日 12:30 ・例会場 〒488-0801 尾張旭市東大道町原田2570-3
 ・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561-54-1263 FAX 0561-54-8945
 E-mail: jimmu@owariasahi-rc.org URL: http://www.owariasahi-rc.org



本日 第2182回 2016年1月22日(金) No. 2067

本日のプログラム Today's Program

卓話担当者当: 高島 昇君

点 鐘

卓話者: "

ロータリーソング 「それこそロータリー」

演 題: 「建築材料の現状」

前 回 第2181回 2016年1月15日(金) 記 録

○斉 唱: 「奉仕の理想」

○ゲスト: 尾張旭市立 稲葉保育園

園長 天野 雪代様

出席者: 会員21名中19名出席 出席率90.49%

前々回補正出席率 12月18日分90.47%

コレーションを「私たちが作ったんだよ」と得意げでした。園長先生の卓話の後、園児との交流が楽しみです。

会長あいさつ 古橋エツ子



本日は、稲葉保育園の“可愛い声”に迎えられた職場例会となりました。保育園は、管理委託をしている学園の名古屋経営短期大学・子ども学科

とタイアップしています。園に少し早めに到着しましたら、保育実習前の学生が指導の先生と一緒に園児と緊張しながら楽しく交流した様子を伺いました。園では、恵まれた環境の中で地域の方々の協力を得ながら、さまざまな行事が催されています。芋掘りや刈り入れの終わった田んぼで焼き芋をしたり、クリスマスには短大の先生がサンタクロースに扮してプレゼントしたり、私も赤のスーツを着て「サンタのママです」と登場したこともあります。また、今日は花を飾る日のようで、園児が飾り付けた花のデ

幹事報告

- ・1/8 第10回理事役員会 於尾張旭市商工会 古橋エツ子会長以下10名出席
- ・1/9・10 第34回尾張旭市小学生サッカー大会 於南グランド 加藤清久副会長出席
- ・1/14 一般社団法人 尾張旭青年会議所 1月例会・総会 於渋川福祉センター 古橋エツ子会長、加藤副会長出席
- ・本日の会合: 親睦活動委員会打ち合わせ
- ・次回の会合: なし
- ・例会変更のお知らせ: 別紙

ニコボックス

○本日、園児たちに迎えられての例会、楽しみにしています。 古橋エツ子君

森井 晴生君、飯田 幸雄君、井田 武憲君
 江尻 豪君、加藤 清久君、金森 俊輔君
 菊田 利昭君、小柳 和之君、櫻井 雅博君
 高島 昇君、谷口 伸夫君、仲澤 昌容君
 西尾 輝久君、丹羽 敏行君、舟橋 龍秀君
 古橋 裕志君、箕輪 良孝君、山田 直樹君

職業奉仕月間

	1月29日(金)	2月 5日(金)	2月13日(土)	2月19日(金)
例会予定	卓話担当者: 櫻井 雅博君 卓話者: " 演題: 「地域包括ケアシステムについて」	卓話担当者: 小柳 和之君 卓話者: " 演題: 「雑話」	12日(金) 振替 創立45周年記念式典 於名古屋東急ホテル	卓話担当者: 菊田 利昭君 卓話者: " 演題: 「未定」

職業奉仕委員会

職業奉仕委員会 委員長 古橋 裕志

今年度は、例年の大人の世界から、子どもの世界へと稲葉保育園に職場例会として訪問。園児たちは、元気ハツラツ、笑顔で「こんにちわ」と挨拶していただき、我々の気持ちが、和ごむひと時でした。

天野園長先生よりは、笑顔と礼儀と躰、そして、自然に接する事を園の方針として、幼児教育されているそうです。

私達、大人にはどこか忘れていたような気がいたします。

尾張旭市立稲葉保育園 園長 天野 雪代

「となりのトトロ」振り子時計をありがとうございました。早速明るい廊下に飾らせていただきました。メロディー音の度に園児達は喜び楽しませていただいております。

稲葉保育園は2010年指定管理園として開園いたしました。地域に根付いた保育園を目標に、園周辺の自然の豊かさを生かし、将来社会につながっていく子どもたちに人とのかかわりを多く体験できる環境を整えてきました。今まで市内の中学生、高校生の交流を含め名古屋短期大学子ども学科の学生とのふれあいや近所の高齢者の皆様に田植え、稲刈り、畑作りを通して収穫の喜びを味わせていただいております。また職人技の竹細工や凧作り、野花でのあそびと専門家の力をお借りしたり、大学の職員による、陶芸、運動等、親子での遊びも取り入れてきました。昨年からは多世代交流館ご利用者ともふれあわせていただき、「生きがいをもたらしている」と言う喜びの声も聴かせていただいております。今後も園児を取りまく多くの皆様に力をお借りして、子ども・保護者・地域の人々が共に育ち地域のオアシスとなる保育園を目指していきたいと思っております。



△右より3人目が天野雪代園長です。



上・下、例会風景です。



△園長・園児さんに時計を贈呈いたしました。



△中日新聞 掲載

小学生サッカー大会

日時 2017年1月9日(土)・10日(日)
場所 尾張旭市 南グランド

